

JUNTO CON LA PRESIDENTA: MANOLO

Vamos a reactivar AHMSA y la economía

Se compromete el gobernador con las regiones Centro y Carbonífera

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS; COAHUILA.- Al recibir a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la región Carbonífera, el gobernador Manolo Jiménez Salinas señaló que trabajará en conjunto con la mandataria para la resolución del tema de AHMSA y en la implementación de un gran programa para la reactivación de la economía de las regiones Centro y Carbonífera.

¡Bienvenida a Coahuila, estimada presidenta Claudia Sheinbaum. Iniciamos la gira de trabajo en la región Carbonífera atendiendo a las familias de Pasta de Conchos y El Pinabete. Vamos a seguir trabajando en equipo



El Gobernador manolo Jiménez le dio la bienvenida a la Presidenta de la República.

“Le agradezco a nombre del pueblo de Coahuila todo su apoyo para las distintas regiones del estado.

MANOLO JIMÉNEZ SALINAS
GOBERNADOR



También acordaron implementar un programa de reactivación de la economía de las regiones Centro y Carbonífera.

por esta causa humanitaria que nos une a todos.

Por otro lado, acordamos impulsar un gran programa de reactivación económica para traer más y mejores empleos a las regiones Carbonífera y Centro”, destacó el gobernador.

“Le agradezco a nombre del pueblo de Coahuila

todo su apoyo para las distintas regiones del estado. Con usted hemos venido trabajando como un gran equipo, y aquí encontrará siempre coordinación total para los temas que nos unen como sociedad”, agregó Jiménez Salinas.

LOCAL / PÁG. 7

SUSPENDEN POR INFLUENZA JUEGO DE ACEREROS

La Liga Mexicana de Beisbol informó que el juego hoy viernes 16 de mayo entre los Rieleros de Aguascalientes y los Acereros de Monclova en el Estadio Kickapoo Lucky Eagle ha sido pospuesto.



Score!



EN MONCLOVA

Anuncia Carlos Villarreal Brigada del Registro Civil

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El Presidente Municipal Carlos Villarreal anunció una Brigada del Registro Civil para el 22 y 23 de Mayo.

Con el objetivo de acercar los trámites y servicios a la población, el alcalde Carlos Villarreal anunció que, en coordinación con el Gobierno del Estado, se llevará a cabo la Brigada del Registro Civil el próximo jueves 22 y viernes 23 de mayo en el auditorio Salvador Kamar, ubicado al oriente de la ciudad, en un horario de 9:00 am a 4:00 pm.

LOCAL / PÁG. 3



Manolo Jiménez y la Presidenta Claudia Sheinbaum trabajarán en conjunto para resolver el tema de Ahmsa.



EN LA 30

Arrastra perro con camioneta

El maltrato animal causó indignación en los ciudadanos, las autoridades investigan el caso

AZUCENA TENORIO

FRONTERA, COAHUILA.- Sujeto arrastró con su camioneta a un perro sobre la carretera 30 en el municipio de Frontera, el maltrato animal se registró la tarde de hoy a la altura de la colonia Sierrita, las autoridades ya se encuentran investigando el caso.

Fue alrededor de las 6:00 de la tarde que una persona detecto como un sujeto que iba a bordo de una camioneta color gris llevaba amarrado y arrastrando a un perrito del lado del copiloto, desde las vías del tren otros automovilistas le iba invitando para que detuviera su marcha, cosas que no hizo en ningún momento.

LOCAL / PÁG. 2



HORA CERO

Lo pierde mujer todo en incendio

Su pareja, cegado por los celos y presuntamente bajo las sustancias tóxicas, no se tentó el corazón y quemó la casa en la que se encontraba Anahí y sus dos hijas.



LLEGÓ A LOS 40 GRADOS

“Dispara calorón” venta de abanicos

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ

La desesperación se hizo sentir ayer en las calles de la Zona Centro, donde familias se lanzaron a las tiendas departamentales y pequeños comercios en busca de ventiladores, enfriadores y aparatos de aire acondicionado. El motivo: la intensa ola de calor que ha elevado los termómetros por encima de los 40 grados centígrados.

Desde tempranas horas del día, el movimiento de personas en busca de alguna



alternativa para mitigar las altas temperaturas fue inusual. Hombres y mujeres recorrían los negocios con la esperanza de encontrar algún aparato económico que les ayudara a sobrellevar el sofocante clima, que no da tregua ni siquiera durante las noches.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



Familias se lanzaron a las tiendas departamentales y pequeños comercios en busca de ventiladores, enfriadores y aparatos de aire acondicionado

